



USUARIOS REPORTARON RETRASO DE MEDIA HORA

Desalojan tren de L1 a 5 días de reapertura

SE DIFUNDIERON videos en los que se aprecia al personal pedir a los pasajeros que salgan del convoy

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

A cinco días de haber reiniciado el servicio de Pantitlán a Isabel La Católica, usuarios de la llamada Nueva Línea 1 del Metro fueron desalojados de uno de los trenes.

En redes sociales, los pasajeros comentaron que esperaron hasta 30 minutos para que el servicio fuera restablecido.

De acuerdo con los reportes, el convoy quedó varado por varios minutos en el túnel entre las estaciones Pantitlán y Zaragoza, por lo que volvió a los andenes de la terminal, donde tras el desalojo fue retirado.

En uno de los videos difundidos, se escuchan los reclamos que hacen los usuarios tanto al personal de apoyo, como a elementos de seguridad del Metro.

"Veinte minutos



Fotos: Especial

En grabaciones publicadas en redes sociales se observa el desalojo de uno de los convoyes de la Línea 1.

esperando en el túnel y qué hacen, nada. Tienes la radio, te tienen que estar avisando", reclamó una de las usuarias.

También quedó registrado el aviso emitido por los altavoces colocados en la Línea 1: "Debido a una avería, en las instalaciones, la circulación

de los trenes será lenta".

Al cierre de esta edición, el Sistema de Transporte Colectivo Metro no había informado sobre el desalojo ocurrido ayer por la mañana, según los videos difundidos.

La reapertura del primer tramo de la Línea 1 se

realizó el domingo pasado. Un día después, el director del Metro, Guillermo Calderón, pidió a los usuarios tener paciencia ante los inconvenientes registrados hasta ese momento, entre los que estaban retrasos de hasta 10 minutos y marcha lenta.

"Se trata de un periodo de adecuación de tiempos de operación que, irá mejorando continuamente", comentó.

MODIFICACIONES

La Secretaría de Movilidad y el Metro recordaron que el tramo Observatorio-Salto del Agua de la Línea 1 cerrará el próximo jueves para dar inicio a las obras de modernización.

En un comunicado conjunto, añadieron que ese día también concluirá el Servicio de Apoyo Balderas-Pantitlán que ofrece la Red de Transporte de Pasajeros (RTP).

En tanto, el próximo lunes iniciará un nuevo servicio de RTP, el cual irá de Observatorio a Isabel la Católica/Pino Suárez.

Ante las modificaciones en los servicios, las autoridades hicieron un llamado a los usuarios para que tomen previsiones.